

2022年5月6日

株式会社カプコンとのオフィシャルスポンサー契約締結のお知らせ

公益財団法人日本バレーボール協会(東京都渋谷区、会長:川合 俊一、以下 JVA)は、株式会社カプコン(本社:大阪市中央区、代表取締役社長:辻本 春弘、以下カプコン)と、2022年4月から3年間にわたるオフィシャルスポンサー契約を締結し、ご支援をいただくことになりましたので、以下の通りお知らせいたします。

今回の契約は、「遊文化を創造する感性開発企業」を経営理念とし、最高のゲームコンテンツを通じて世界中の200を超える国・地域に笑顔や感動を届け、心豊かな生活へ貢献することを目指すカプコンに、JVAが掲げる「バレーボール競技のさらなる普及および振興を図り、もって児童・青少年の健全な育成および国民の心身の健全な発達に寄与し、または豊かな人間性を涵養する」という目的にご賛同いただいたことから実現したものです。カプコンにはバレーボール男女日本代表チームの国内外での活動および各種バレーボール競技の各世代への普及振興をサポートいただきます。

また、5月に開幕する「FIVB バレーボールネーションズリーグ 2022」より、バレーボール男子日本代表チーム・龍神 NIPPON、女子日本代表チーム・火の鳥 NIPPON が着用するユニフォームの胸部にカプコンのロゴを掲出いたします。

記

■契約対象

JVA オフィシャルスポンサー(トップパートナー)

■契約期間

2022年4月から3年間



[全1枚]

【お問い合わせ先】 press@jva.or.jp 広報部